

Johannes Jaeger

Johannes Jaeger (1973, Chur, Schweiz) ist freiberuflicher Forscher, Philosoph und Pädagoge. Ursprünglich als Evolutionsbiologe ausgebildet, leitet er derzeit ein Forschungsprojekt mit dem Titel „Pushing the Boundaries“, das von der John Templeton Foundation (USA) finanziert wird und am Institut für Philosophie der Universität Wien angesiedelt ist. Außerdem ist er assoziierter Dozent am Complexity Science Hub (CSH) in Wien und Stipendiat des Ronin Instituts. Er schlägt transdisziplinäre Brücken zwischen Biologie, KI-Forschung, Philosophie und den Künsten. Seine aktuellen Forschungsinteressen betreffen die Natur des Organismus, seine Handlungsfähigkeit und Evolution, die Unterschiede zwischen lebenden und künstlichen Systemen (und deren Symbiose) sowie die Praxis der offenen Wissenschaft. Er lebt mit seiner Familie und ihrer Katze außerhalb von Wien.